15 Pieces
446 m2

Réf. 10102
4 490 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)
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Cette maison exceptionnelle offre des vues panoramiques a couper le
souffle sur la mer et les montagnes. Idéalement située a quelques pas
du village historique, réputé pour ses restaurants et ses galeries d'art,
ainsi que des écoles internationales, elle se trouve dans un endroit isolé
qui offre une retraite incomparable au cceur des paysages magnifiques
de la Provence.Avec ses 445 metres carrés spacieux, les espaces de
vie lumineux s'ouvrent harmonieusement sur un vaste salon et une salle
a manger. Ornés d'une terrasse couverte offrant des vues

panoramiques a 360 degrés, ces espaces créent un ...

This remarkable home boasts captivating panoramic views of both the sea and
mountains. Located within walking distance of the historic village renowned for its
restaurants and galleries, and in close proximity to International schools, it is situated
in a secluded enclave, offering an unparalleled retreat amidst the breathtaking
landscapes of Provence.With a spacious 445 square meters, its luminous living
spaces seamlessly flow onto the expansive living room and dining area, adorned
with a covered terrace providing panoramic views from all angles, creating an
inviting focal point for ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK VALBONNE
3 rue Grande - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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